



© 2019 | malmal-vorlagen.de

## Voyager 2

Die Raumsonde wurde am 20. August 1977 losgesandt um das äussere Planetensystem zu erkunden. Die Voyager 2 gilt als einer der größten Erfolge der Raumfahrt, denn sie hat ihre geplante Lebenserwartung weit übertroffen. Bis heute liefert Sie noch regelmäßig Daten Ihrer Entdeckungsreise

### **Besonderheit:**

Voyager 1 und Voyager 2 wurden mit einer Voyager Golden Record - Platte ausgestattet. Auf den Datenplatten befinden sich Botschaften an ausserirdische Lebewesen. Darauf befinden sich uner anderem:

Grüße in verschiedenen Sprachen, Natur- und Tiergeräusche und 27 verschiedene Musikstücke unterschiedlicher Genres, von Beethoven bis Chuck Berry.

